

La renovación del carnet de identidad puede ser un trámite realmente complejo para los niños y niñas que viven con alguna discapacidad, producto de la descompensación que puede generarles la larga espera o las aglomeraciones de personas.

Por esto, el Centro de Tránsito a la Vida Independiente (TVI) de la Corporación Municipal de Villa Alemana gestionó un operativo junto al Registro Civil, destinado exclusivamente a estudiantes de Escuelas Especiales, que fue realizado en dependencias del Liceo Tecnológico de Villa Alemana.

#### Anuncio Patrocinado

Según explicó Sebastián Cárdenas, encargado del Centro TVI, “es súper importante la tramitación del carnet de identidad, porque con éste acceden a todos los trámites legales que hay por temas de discapacidad, como, por ejemplo, la tramitación de la Credencial de Discapacidad”.

“Si bien aún no estamos funcionando como recinto, estamos haciendo gestiones internas junto con distintos actores que hay en la comunidad y que trabajan para la discapacidad. Por eso nos pusimos en contacto con todas las escuelas especiales de la comuna, con las que ya tenemos una red”, agregó el profesional.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



## Niños y niñas en situación de discapacidad renovaron su carnet gracias a gestión del Centro TVI

En total, fueron cerca de 30 niños y niñas los que pudieron renovar su carnet, de manera expedita, sin mucha espera, ya que fueron citados cada uno en horarios específicos.

Una de las apoderadas que llevó a su hijo fue Blanca Lucero, quien agradeció el operativo, y explicó que “en realidad nos costaba harto hacer el trámite, ya que él no sabe esperar. Aquí fue expedito, los niños llegaron tranquilos y el personal nada que decir, súper contenta, todo súper bien”.

En la misma línea, Yerko Oyarce, también apoderado, destacó que “me parece excelente, porque Renato por su condición es súper difícil llevarlo a un trámite en oficina, lleno de gente. He intentado otras veces y es una mala situación para él y para todos. Así que me parece excelente esta iniciativa”.

y tú, ¿qué opinas?